

維和小だより

上天草市立維和小学校 学校だより NO. 13
令和7年1月8日(水)発行 文責 手嶋淑恵

学校教育目標

夢に向かい、自ら進んで学び、
心豊かでたくましい児童の育成



維和小HPへ

あけましておめでとうございます。今年の干支は「乙巳」。「乙」は新しい芽が出る様子を表し、「巳」は成長と変化を意味します。これまでの努力が実を結び、新たな成長へと繋げられる年と言えます。

本校は今年度創立150周年を迎え、昨年、関連する多くの新しい取組や活動を行いました。それらをまとめた式典当日の子供たちの学習発表は、保護者・地域の方々に元気と感動を与えたかと思われます。子供たち自身も、この活動を通じて、維和の自然、人、歴史や文化の大切さを学び、さらに互いに協力することの喜びを感じながら、自信を深めることができました。このような成功体験は、今後の学びに対する意欲をさらに高めることでしょう。

乙巳の年にふさわしく、子供たちと共に、さらなる飛躍を遂げる一年にしていきたいと思います。この一年が子供たちにとって新たな挑戦と成長の年となるよう、努めてまいります。本年もご協力・ご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いします。



学年のまとめ&来年度への準備の学期がスタートしました！

14日間の冬休みを終え、3学期が始まりました。静かだった校舎は、子供たちの笑顔と元気な声で活気に溢れています。

今学期は、50日間(6年生は49日間)と短いですが、今 の学年のまとめをしたり、次の学年に上がる準備をしたり、とても大切な学期です。日々の学習や生活を大切にし、充実した3学期にしてほしいと思います。

代表の子供たちの3学期のめあても、自分自身をよく見つめた内容が多く、少しでも自分の力を伸ばそうという意欲がうかがえました。学習面についてのめあてが多かったのですが、中には、「がんばって歩いて登校すること」「ゲームばかりせず運動すること」等を挙げている人もいました。「自分に負けない強い心」をもって、残りの3ヶ月を過ごしてほしいと思います。

私達も、子供たちの力を最大限伸ばすことができるよう、職員一丸となって努力してまいりたいと思います。



「地域未来塾」で勉強をがんばり、「子ども食堂」でお腹いっぱいに！



市教育委員会社会教育課主催で、子供たちの学習意欲や基礎学力の定着及び地域の教育力の向上を図ることを目的に行われている「地域未来塾」ですが、夏季休業中に5・6年生を対象に行われているものとは別に、新たな取組が始まりました。

全学年対象で、希望者は、月1回、午前中の2時間、維和高齢者コミュニティセンターにて学習しています。今年度は、あと1/25(土)・2/15(土)・3/1(土)の3回です。宿題や自主学習等に取り組み、2名の学習支援員の方にご指導いただいています。参加申し込みは随時受け付けているそうですので、参加を希望される場合は、申込書をご提出ください。

また、同日に、維和地区社会福祉協議会主催の「こども食堂」が開かれています。子供は100円、大人は300円です。参加した子供たちは、「おいしかった」「お腹いっぱいになった」と満足顔で話していました。こちらにも、ぜひ足を運ばれてみてはいかがでしょうか。



入賞、おめでとうございます！

【熊日学童スケッチ展】

人賞	4年 下	さん	3年 藤	ん
奨励賞	3年 小	さん	4年 岩	ん
	4年 小	さん	1年 神	さん
佳作	1年 小	さん	2年 江	さん
	2年 筒	さん	3年 益	さん
	3年 神	ん	4年 筒	ん
	3年 山	さん	5年 益	さん
	5年 岩	さん	【文集「あまくさ」	
入選	1年 神	ん	2年 江	さん
	2年 永	さん	5年 益	さん
	6年 岩	さん	6年 小	ん
	6年 藤	さん		



3学期の行事予定

【1月】

- 20日(月)クラブ
- 27日(月)諸費納入日
- 28日(火)給食記念集会
- 30日(木)大矢野中学校体験訪問及び
保護者説明会
- 31日(金)職員研修のため、3時間授業
給食あり



【2月】

- 3日(月)あいさつ運動
- 4日(火)新入生体験入学
- 6日(木)人権集会
- 14日(金)なわとび大会
- 17日(月)クラブ
- 19日(水)児童総会
- 21日(金)授業参観、懇談会、PTA
運営委員会
- 25日(火)委員会、諸費納入日



【3月】

- 3日(月)あいさつ運動
- 6日(木)地区児童会
- 7日(金)送別遠足、熊日読み聞かせ
- 10日(月)委員会、諸費納入日
- 12日(水)卒業式予行

- 19日(水)卒業式準備、6年修了式
- 21日(金)卒業式
- 24日(月)修了式
- 26日(水)退任式



※予定が変更になる可能性もあります。ご理解のほど、よろしくお願ひします。

寄贈いただきました！

永木様のお世話で、有明町の松本様から、子供用のマスクを寄贈いただきました。
本日、1人3箱ずつ持ち帰っていますので、ご確認いただきますよう、よろしくお願ひします。
また、小林様より、スイートスプリング等柑橘類をいただいております。給食にて提供させていただいています。ありがとうございました！

